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世界への
プレゼントになろう

チャー則本しか頭に浮かばないし、何故オコエを取っ
たのか不思議に思っています。どちらかと言うと楽天
は内野陣をもっと固めるべきだったのに、敢えてオコ
エを取ってしまったというのは……。ほんとうは平沢
あたりが内野だったのですが、彼は塩釜出身でほんと
うに良いバッターでしたが結局はロッテに引かれてし
まいました。彼が楽天にきていたら最高だったと思っ
ています。オコエが今回、開幕 1 軍ということに決
まったようですが、私としては 2軍から鍛えたらよい
のではないかと思っています。どうしても手足が長い
ので、スピードボール、内角ボールに対してちょっと
遅れているなというのがあります。出来れば 2 軍で
じっくりと練習をした方が……。人を呼ぶという点で
は 1軍でやるのは良いと思いますが……。梨田監督は
2年先を考えて徐々に上に上に引き上げてくれるので
はないかと思っています。
　パ・リーグでは、多分 1位はソフトバンクだと思い
ます。戦力的に揃っていますし、ピッチャーも揃って
います。ほとんどの人がソフトバンクが 1位と言って
いると思います。 2位が日ハム、 3位が西武、 4位が
オリックス、 5位がロッテ、 6位が楽天と予想してお
ります。私の予想がはずれて楽天が上の方に行ってく
れればと思っています。あくまでも私の予想です。
　セ・リーグでは、阪神タイガースが優勝するのでは
ないかと思っています。金本監督がメンタル面で結構
鍛えていますので、優勝まで行ってくれるのではない
かと思っています。阪神は気質の難しいところがあり、
ＩＤ野球をならした野村監督でさえＨクラスにできな
かったのが阪神でしたので、その後を引き継いだ星野
監督の時優勝しております。阪神はメンタル面を鍛え
れば一挙に上にあがっていく、大阪なので乗ってくる
とどんどん上に行くタイプの人が多いのできっと金本
監督に引っ張られて上に行くと思います。 2 位がＤｅ
ＮＡ、 3 位はヤクルト、 4 位はジャイアンツ、 5 位は
広島、 6位は中日と予想しております。
－セ・パ各チームの特徴など話していただきました
が、紙面の都合上割愛させていただきます。

・地区大会参加について
　 3月27日㈰に開催されます地区大会・本会議に参
加予定者は28名です。
　バスご利用の会員は、サンシャイン佐沼に午前7
時までお集まり下さい。
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　お花見移動例会は、 4月21日㈭～22日㈮、松島で開
催致します。詳細及び出欠につきましてはＦＡＸにて
お知らせ致します。又、余目ＲＣ、佐沼ＲＣの親睦ゴ
ルフ大会を行います。参加希望者は遠藤光則会員まで
お申し込み下さい。

　「プロ野球の予想」　　　　　　　佐々木淳会員　
　今回は、明日から開幕するプロ野球の自分なりに分
析した予想をお話したいと思います。色々な話をしな
がら最終的にはセ・パ両リーグの順位を予想したいと
思っております。
　実は、私は楽天が嫌いなんです。皆さん「えっ」と
言われます。楽天チームの選手は好きですが、楽天の
球団自体があまり好きでないのです。楽天が最初に記
者会見した時、もしほんとうに東北に根差すのであれ
ば東京や大阪の本社ではなく、是非仙台でやってほし
かったなというのがありましたし、私が青年会議所で
1年目に東北の地区大会があった時、やっと「東北楽
天ゴールデンイーグルス」というプロ野球球団が東北
に出来たので、それを使って何かイベントをやろうと
言うことになり、私は東京に何度も行って何とか段取
りをして、楽天の試合の時に東北 6県の各ブースを出
してイベントが出来ました。始球式もやってもらうこ
とも出来ました。それを機に他の団体も楽天の球場で
いろいろとイベントをやるようになりました。次の年
にもう一回やらせて下さいと言いましたら「もうやっ
ておりません」と簡単に断わられてしまいがっかりし
ました。
　そういった点でいけばサッカーですかね。ベガルタ
仙台、ベガルタの母体と言うのはあくまでも岩手県に
ある東日本ハウス、東北電力といった地元企業で、密
着感があります。だから簡単にイベントをやらせてほ
しいと申し出るとすんなりとやらせていただきました。
その時から、やっぱりこれは楽天といった大きい企業
と地方の企業と差があるのかなと感じました。
　そして、楽天の嫌なところは、三木谷さんがあんま
り現場に口を出すことです。例えば、初代監督は田尾
安志さんでしたが、彼は可哀相でしたね。当時 2軍位
の選手しか集められず、これで優勝しろと言うのは難
しいことです。名監督の野村克也さんでもこの状況下
では難しいなと思います。 2軍半位の選手で優勝とい
うのは誰でも無理だと思うのに、たった 1年で解雇し
てしまったことに対して、心の中でどうかなと思います。
　そろそろ順位の話に入ります。
　楽天の梨田昌孝現監督は、すごい良い監督だと思い
ます。日ハムでも基礎を築いてきております。監督と
しては良い監督を引いてきたなと思っております。し
かし戦力的に考えたら、やっぱり残念ですが今年の楽
天は 6 位かなと思っております。どうしてもピッ

第2542回例会　2016. 3. 24　№36

・本日の出席率　100％

・岩渕正彦会長　先週は訪台でお世話になりました。
今日は、佐々木淳会員のスピーチです。よろしく
お願いします。

・佐藤敬喜会員　妻周子、 3月23日誕生日でした。お
花ありがとうございます。

・佐々木淳会員　本日のスピーチ頑張ります。
・佐藤幸一会員　訪台団無事役目を果たし帰りました。
皆様のご支援に感謝申し上げます。佐々木淳会員
のスピーチにご期待いたします。

・髙田次雄会員　西門扶輪社創立39周年記念式典14名
で親善大使の役目無事に果たして参りました。相
変わらず大歓迎、これは諸先輩皆さん方の親交の
深さが物語っております。西門でも若い会員がか
なり増えており、これに合わせ佐沼も若い会員が
増えております。若者同士で歴史、文化、食の違
いを理解しあって、親交をより深めて行く事を期
待しております。楽しい旅でした。お餞別ありが
とうございました。

・猪股育夫会員　台北西門ＲＣ39周年式典に参加して
参りました。お餞別いただきましたクラブと会員
にお礼申し上げます。佐々木淳会員のスピーチ宜
しくお願いします。

・布施孝之会員　訪台団の皆さまご苦労さまでした。
佐々木淳会員のスピーチに期待します。

・菅野幸一郎会員　訪台団の皆様無事帰国され、お疲
れ様でした。本日のスピーカー、佐々木淳会員に
ご期待致します。

・三浦孝次郎会員　訪台団の皆様大変ご苦労様でした。
佐々木淳会員のスピーチに期待します。

・鈴木彦太会員　佐々木淳会員のスピーチ、楽しみに
期待します。

・飯塚仁哉会員　佐々木淳会員のスピーチ、楽しみに
しています。

・菅原文之会員　佐々木淳会員のスピーチを歓迎して。
・遠藤光則会員　佐々木淳会員のスピーチに期待して。
・高橋義文会員　本日の佐々木淳会員のスピーチを楽
しみ期待致します。

・伊藤幸子会員　春のあたたかさ待ちどおしいです。
本日のスピーチ楽しみにしています。台湾のお土
産ありがとうございます。

・高橋利光幹事以下　佐々木淳会員のスピーチに期待。
村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　二階堂學会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　小泉洋会員
菅原慶一会員　山田正会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　及川昭宏会員　只野佳旦会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は姉妹クラブであります台北西門ロータリーク
ラブ創立39周年記念式典に総勢14名で参加してまいり
ました。ウェルカムパーティーでも盛大に歓迎を受け、
最後にはカラオケで日本の歌「北国の春」を肩を組み
合唱しました。次の日は肌寒いくらいの小雨模様でし
たが市内観光をしました。
　式典本番は、盛大な中にも厳粛にとり行われ感動し
ました。子細は報告会・反省会で報告いたします。
　 3月20日㈰クリーンキャーペーンには、大勢の会員
皆さんの参加をいただき、本当にご苦労様でした。

・仙台泉ＲＣより
　　地区親睦記念ゴルフ大会について
・伊丹有明ＲＣより
　　創立40周年記念式典の案内
　　日　時　 5月21日㈯　13：30～
　　場　所　伊丹シティホテル

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 岩渕正彦会長
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今週のスピーチ

幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告

春のクリーンキャンペーン（長沼）


